つくしだより(2024 年 5 月号より

さぁ、漕ぎ出そう、伸びゆこう

\$3. TO THE

<今月の聖句> 「沖に漕ぎ出して網を降ろし、漁をしなさい」 ルカによる福音書5章4〜6節

もうすっかり初夏の陽気です。

小鳥たちのさえずりがそこここから聞こえ

藤棚からは今年も優雅な房がさがりはじめました。

ひと月ほど前はまだがりがりだった木々はいま

こんもり豊かな新緑の衣をひとえふたえに重ね

いのちの営みが続いていることを実感します。

子どもたちも同じ。

幼児は去年の年長が巣立って、新しくゆりから進級してきました。

たくさんの弟妹たちに囲まれて、少し誇らしげな新年長の子ら。

たくさんのお兄さんお姉さんができてどきどきわくわくの2歳児。

新年度初誕生会では、昨年末より体はひと回り小さく感じられるも

皆気持ちはフル回転。2歳児は、はじめての礼拝堂に少々はじけ気味。

神さまのお話のひとことひとことに元気に応答してくれました。

年長の子らは、はじめて座った最後列にまだちょっと緊張気味。

でも、きっとこれから慣れていくことでしょう。

すみれの子らも初めての場所、人、おもちゃに少しずつ馴染んできて

その後、ゆりクラスをのぞくと、もうすっかり余裕さえ感じられます。

それぞれがそれぞれの伸びゆく「初夏」を迎えています。

やがて、それぞれの実を結ぶ季節がやってくる。

希望を胸に、さぁ、漕ぎ出そう!

(つくし保育園園長 つだかずお)

※子どもと共に礼拝しよう 毎週日曜日あさ 10 時 30 分(醍醐教会) いつでも、初めてでも歓迎します。楽しい聖書のお話。 うつくしい讃美歌をご一緒に。